



# 中広小だより 1月号

令和7年1月8日  
校長 田中真由美

## 新しい年が始まりました

令和7年。後期後半がスタートしました。巳年は、「巳」を「実」とかけて「実を結ぶ」年ともいわれています。きっと子供たちの頑張りが実を結ぶことでしょう。6年生が卒業するまで47日。残り少なくなりました。この期間に、「あいさつ」運動を盛り上げたいと思っています。

挨拶は、人と人がつながるために大切な言葉です。年間を通して6年生が中心となって、校内での挨拶運動を続けています。12月の人権講演会では、6年生のMさんが、挨拶の大切さについて発表してくれました。

いま、中広川小学校は挨拶をする子供がずいぶん増えてきていますが、まだ挨拶をされても素通りする子供もいます。残り47日間は、毎週水曜日を挨拶の日として、6年生以外からも挨拶ボランティアを集めて、挨拶運動をしていく予定です。挨拶が飛び交う中広川小学校に、そして挨拶が飛び交う広川町にしていくために、47日間、6年生を中心に盛り上げていきます。



## 子供の安心・安全を守るために



### 学校給食の衛生管理などに関する調査 【文部科学省の事業】

### 救命救急研修会（窒息時の対応等）

1月24日は給食記念日です。1946年、戦後の食糧難が続いていた日本にアメリカから学校給食用の物資が送られ、同年12月24日に贈呈式が行われました。12月24日から実施すると学校が冬休みになることから1ヵ月遅らせて1月24日から30日の一週間が「全国学校給食週間」となりました。子供たちが大好きな給食です。安全な給食でなければなりません。

一昨年2月に福岡県の小学校で1年生の児童がウズラの卵をのどにつまらせ亡くなった悲しい事故がありました。2度とあってはならない事で、その後、給食の献立を見直したり、子供たちによく噛んで食べることを指導したりしています。

子供の安全を守るために、今年度も全職員で救命救急研修を行い、窒息時の対応やAEDを使った心肺蘇生の方法を学びました。また、文部科学省の事業を受け、学校給食の衛生管理についての調査及び指導もしていただいています。

1月24日は、毎日777食の給食を作ってくださっている給食の先生たちや、命をくれた動物や植物に改めて感謝の気持ちを込めて「いただきます」を言いたいと思います。

## 令和6年の年末も、いろいろな行事がありました。

### 5年生 宿泊体験学習



5年生は11月21日・22日に夜須高原青少年自然の家で宿泊体験学習を行いました。初めての宿泊を伴う活動でしたが、グループで協力し合い楽しく過ごすことができました。夜はキャンプファイヤーで火を囲み、出し物をしたり、マイムマイムを踊ったりして盛り上がりました。翌日のカレー作りも、苦戦しながら頑張りおいしいカレーができました。自然の中で、子供達がもう一回り大きく成長したようです。

### 持久走記録会 12月6日



記録会直前に運動場に大きな穴が開いて開催が危ぶまれましたが、町で素早く対応していただき穴を埋めていただいたおかげで無事に大会を開催することができました。保護者の皆様にもたくさん応援にきていただきありがとうございました。

### ありがとうの手紙



12月の世界人権デーに合わせて、人権委員会が、「ありがとうの手紙」の取り組みを行いました。子供たちが書いたありがとうの手紙は、給食の時間に放送されました。たくさんのありがとうの放送でほっこりした気持ちになりました。

## これからの 主な行事

### 【1月】

- 1月8日（水）後期後半開始
- 16日（木）避難訓練（火災）
- 17日（金）PTA 新旧合同安全指導委員会  
社会科見学（5年生）
- 20日（月）性暴力対策アドバイザー事業（3年生）
- 21日（火）給食集会  
防犯教室（1～4年）
- 23日（木）健康集会
- 24日（金）来入児保護者説明会

### 【2月】

- 2月3日（月）性暴力対策アドバイザー事業（4年生）
- 6日（木）授業参観（1～5年）  
学級懇談会（学級役員選定）  
（午前）
- 14日（金）人権・同和教育実践  
交流会（4時間で下校）
- 20日（木）6年生を送る会
- 27日（木）6年生授業参観  
感謝の会・町からの  
苺贈呈（午後）

### 【3月】

- 3月4日（火）学団会
- 7日・14日（金）ワックスがけ
- 17日（月）6年生修了式  
卒業式準備  
（5年生以外は4時間で下校）
- 18日（火）卒業式
- 24日（月）修了式